

- Nachruf -

Am 21. Dezember 2023 verstarb unser
Ehrenbundesoberst
des Sauerländer Schützenbundes e.V.

Klaus Rappold

im Alter von 81 Jahren. Klaus Rappold gehörte seit 1986 dem Bundesvorstand in verschiedenen Funktionen an. Von 1997 bis 2000 bekleidete er das Amt des stellvertretenden Bundesoberst. Von 2000 bis 2009 stand er als Bundesoberst dem Sauerländer Schützenbund voran. Auf Grund seiner vielen Verdienste und langjährigen Vorstandstätigkeiten wurde er 2009 zum Ehrenbundesoberst ernannt. Als Anerkennung für seinen Einsatz um das Schützenwesen auf europäischer Ebene und als Offizier im Ritterorden vom Heiligen Sebastian in Europa wurde er im Jahre 2010 in den Ehrenrat der Europäischen Gemeinschaft Historischer Schützen (EGS) berufen.

Wir verlieren mit Klaus Rappold einen Schützenbruder, der sich pflichtbewusst und mit großem Einsatz für das Schützenwesen im Sauerland verdient gemacht hat.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Theresia sowie seiner Familie.

Wir werden Klaus Rappold in bester Erinnerung behalten.

Sauerländer Schützenbund e.V.

Martin Tillmann
Bundesoberst

Wolfram Schmitz
Bundesgeschäftsführer

